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令和６年１０月定例教育委員会会議録 

１ 期 日 令和６年１０月２４日（木） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長､浪瀬委員、田中委員､溝口委員､重松委員､本村こども教育課長兼学校づく

り推進室長、坂元国スポ推進室長、西村幼児教育センター所長、西村国スポ推進室長

代理、峯こども教育課長代理兼給食センター所長兼こどもセンター所長、小宮主任指

導主事、野田学校教育係長、池田子育て支援係長、牟田教育総括チームリーダー 

 

４ 町民憲章の唱和  出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認  ５名出席（全員出席） 

 

６ 議案審査 

議案第１１号 独立行政法人日本スポーツ振興センター共済掛金の額に関する規則の一部を 

       改正する規則 

議案第１２号 令和６年度準要保護児童生徒の随時認定について 

 

７ 教育長の報告他 

報告第２３号 令和６年度 第５回教育長会について 

報告第２４号 令和６年度１０月町内校長研修会について 

報告第２５号 不登校、いじめ、問題行動（９月分）について 

 

８ その他 

・ 行事予定 

・ 第７８回国民スポーツ大会 ソフトボール競技（成年女子）結果報告 

・ 職員異動について 

 

９ 会議の経過 

(１) 開会 午後 ２時 ４５分 

 

(２) 前回会議録の承認 

 ９月定例教育委員会の会議録の承認について 

  このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

  

 

(３) 議案審議 



- 2 - 

 

 【議案第１１号】 

  独立行政法人日本スポーツ振興センター共済掛金の額に関する規則の一部を改正する規則 

   について 

   このことについて野田学校教育係長は、「独立行政法人日本スポーツ振興センター共済 

掛金の額に関する規則の一部を改正する規則について」の資料に基づき、保護者掛金の額 

を小学校及び中学校の児童又は生徒の要保護者一人当たり年額２０円、小学校及び中学校 

の児童又は生徒の準要保護者一人当たり年額４６０円とする規則の改正を説明。また、 

この改定による要保護準要保護者の負担金は、第３条の規定により免除となることを説明 

した。 

厳正なる審査の結果、委員会は承認した。 

   

 

 吉田教育長は、江北町教育委員会会議規則１３条の規定により「議案第１２号令和６年度 

 準要保護児童生徒の認定について」を非公開にすることを会議に諮り、委員会は承認した。 

 

【議案第１２号】 

令和６年度準要保護児童生徒の随時認定について 

    このことについて野田学校教育係長は、令和６年度準要保護児童生徒の随時認定の資料 

に基づき、詳細説明を行った。令和６年度準用保護児童生徒の認定については、２件の申 

請があり江北町就学援助規則第 4条により算定した結果等を説明した。 

厳正なる審議の結果、委員会は２件を認定した。なお、審議終了後に本議案の資料の回収を 

行った 

   

 

(４) 教育長の報告他 

 【報告第２３号】 

   令和６年度 第５回教育長会について 

   吉田教育長は、「令和６年度 第５回教育長会について」の資料に基づき説明を行った。 

   ・西部教育事務所所長より 

     佐賀県教育委員会の動向、指導教諭選考の推薦状況、人事異動早期化への対応等 

     全国学力・学習状況調査のＣＢＴ化等について 

   ・野口教育指導監報告 

     授業に役立つ資料とかサポートなどの提案について。 

   ・意見交換 

     小学校のチーム担任制導入について 

     飲酒運転等の記者会見への対応について 

 

  〇田中委員 

   今回はチーム担任制だが前回の報告では教科担任制だったのではないか。 
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  〇吉田教育長 

   前回説明したのは、チーム担任制の中の教科担任制を説明していた。 

 

 

【報告第２４号】 

令和６年度１０月町内校長研修会について 

小宮主任指導主事は「１０月町内校長研修会について」の資料に基づき説明を行った。 

・県立夜間中学校の来年度の生徒募集について説明があった。 

・交通事故及び交通法規違反及び生活事故の報告要領について 

・児童生徒の生活事故・交通事故等の防止対応について 

・全国学力・学習状況調査の令和８年度の実施基準日及び調査教科の決定について 

  令和７年度調査から調査教科の理科についてはタブレットを使用する。 

・小中学校の令和６年度卒業式及び令和７年度の入学式等の日程について 

・情報交換 

 小学校・・４年３組の担任が休みのため 11月１日より級外職員が担任を行う。 

 中学校・・次年度予算を計画する際、町教委と学校で協議をする時間を設けてほしい。 

   ・江北中学校入学説明会 １１月１日（金） 

  

   

【報告第２５号】 

  不登校、いじめ、問題行動（９月分）について 

  小宮主任指導主事は、「不登校、いじめ、問題行動（９月分）について」の資料に基づき説 

明を行った。 

・不登校については、小学校・中学校とも１名増となっている。 

・問題行動については、小学校・中学校からは報告があっていない。 

・いじめについては、小学校から１件報告があっている。 

 

  〇溝口委員 

最近全国的に強盗とかの犯罪が多くて、中学生がＳＮＳのトラブルで犯罪に巻き込まれた 

との報道があっていた。中学生がこのような犯罪に巻き込まれないように注意喚起を行っ 

てほしい。 

 

〇小宮主任指導主事 

情報モラル教育を図るよう各学校に伝えていきたい。 

 

（６） その他 

 ・ １０月１日付職員異動について 

・ 行事予定 
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・ 第７８回国民スポーツ大会 ソフトボール競技（成年女子）結果報告 

 

 

（７） 閉会 午後 ３時 ４６分 

 


